



## SGCAF - SCG



Date de la sortie : Samedi 8 octobre 2022  
Cavité / zone de prospection : **Structure Mulot Méaudre**  
Massif Vercors  
Personnes présentes Jeff Wade, Marie-José, Brynhild Massardier, Sandra Colautti et 3 invités, Kévin Jourde, David Parrot, Léa Varnerot

Temps Passé Sous Terre :

Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée  
Rédacteur **Entraînement technique dégagement et équipement**  
**Léa**

Après un rapide passage au bureau de Poste de Méaudre pour payer l'entrée de la structure, nous nous retrouvons vers 10h sur le parking de la tour José Mulot.

Par petits groupes, nous nous équipons, déballons le matériel, et commençons nos ateliers. Sandra encadre ses amis pour revoir les techniques spéléo. Jeff, avec Brynhild, supervisent Marie-José et Kévin dans l'équipement d'un petit parcours. Je suis David qui équipe, de sorte qu'il pourra travailler ses dégagements en tous sens et en toutes situations.

Nous ne subissons pas le petit crachin, étant abrités par le toit de la structure. Pour la pause de midi, on ne s'embête pas : on déplace les tables en bois pour se mettre à l'abri. On profite de ce break pour vraiment pouvoir discuter. Après un rapide pique-nique, chacun se remet au travail. Les groupes se mélangent, on teste nos techniques les uns sur les autres.

Vers 17h, on commence à avoir envie d'arrêter. C'est qu'on a quand même brassé, depuis ce matin ! Kevin, Sandra et moi deséquipons les cordes installées. Il ne faut pas longtemps pour trier, et ranger les cordes. Les tables sont également remises à leur place. Un dernier tour de la structure... Mince il reste un AS pendu tout en haut ! Le gagnant a le droit de renfiler baudrier et casque, pour aller le chercher en rééquipant ^^ . Mais en 8min, chrono en main, l'affaire est pliée.

Tout est bouclé, il ne reste qu'une chose à faire : se payer une bière ! Le convoi se dirige vers le centre de Méandre, où nous avisons une taverne pour profiter d'être tous ensemble autour d'un verre. Il est vite 20h lorsque nous nous quittons. A refaire sans hésiter !

